
発行日：2024年 6月　発行人：野口陽輔信念信念 !!  寄り添い、強く輝くまちへ  寄り添い、強く輝くまちへ

野口野口ようすけようすけ
ほっとほっと通信通信

46号

2023年 ９ 月の市議会議員選挙で ５期目の当選を果たすことができました。引き続き、市民の皆
様のために汗を流していく所存でございます。昨年10月以降、議会においては都市環境福祉常任
委員会委員長を拝命しております。また、地域においてスポーツ、文化団体や自治会活動への支
援など積極的に活動をさせていただいております。今回のほっと通信では、これまでの議会での
一般質問や委員会活動、また地域活動を紹介させていただきます。今後とも市民の皆様とともに
より良いまちづくりに取り組んで参りたいと思います。

路線バスについてはコロナ前までは事業
者が主体となって実施してきたが、昨今

の事業者の運転手不足などもあり、これからは行政が
責任をもって実施する時代となっている。市が早急に
市内全域の公共交通計画を作成すべきと考える。

質 問

公共交通計画の早期策定を…

令和 6年度は立地適正化計画の策定に
とりかかり、その上で地域公共交通計

画の策定に着手したいと考える。

市の答弁

※立地適正化計画とは、生活サービス施設や公共交通機関が確保され
た安全で暮らしやすいまちづくりを進めるための計画のこと

コロナ禍で過ごした市内の若
者たちが「“歌いたい”が制

限されたコロナ禍の学生たちへ」のタイト
ルで“18再”という音楽イベントを企画し
ている。市としても、このようなイベント
に積極的に支援すべきと考える。

質 問

青春をコロナ禍で過ごした若者たちへの支援を…

2024年 ３月24日に開催されたイ
ベント「18再」の模様。

（写真提供：「18再」）

市内の若者たちが、こ
のような企画をしてく

れたことに嬉しく思う。後援名義の承
認とともに、広報誌やホームページ、
または、SNS等の媒体を活用して企画
の盛り上がりに貢献したいと思う。

これまでの主な一般質問

⃝障がい者のグループホーム設置時には周辺住民の声をしっかり聴くべき…
⃝大阪・関西万博ルクセンブルクパビリオンの寄贈については、詳細を市民に伝えるべき…
⃝私部グラウンドの活用については、倉治グラウンドも含めて検討していくべき…
⃝青年の家エレベーター設置については関係団体の意見をしっかりと聞くべき…
⃝シルバー人材センターに経営的支援を強化すべき…
⃝地域共生社会への取り組みについてもっと力を入れるべき…

その他の質問

市の答弁



072‒397‒9615
noguchi_yosuke＠ynoguchi.sakura.ne.jp

電話/FAX
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【野口ようすけ連絡先】
日々の生活の中でお困りごとがあれば気軽にご相談ください。

検索野口ようすけ ➡︎➡︎Facebook, X（旧Twitter）

人口減少に加え、超高齢化、核家族化、単身化が進み、かつて地域社会に
あった信頼関係やお互い様の精神、人と人のつながりが低下することで、孤
独・孤立、家族や地域のセーフティーネットが脆弱となっている。そのこと
により従来の仕組みでは解決困難な様々な社会課題が顕在化しております。

▶︎ポイントは次の ２点です。
◦みんなの心をつかむ成瀬という人物
・「変なやつ」が個性になっていく

人気青春小説で主人公中学 ２年生「成瀬あかり」の物語です。「私はこ
の夏を西武（デパートの西武大津店）に捧げようと思う」。そんなセリフ
で始まります。なんとも成瀬というキャラクターに魅力を感じる面白い内
容でした。

都市環境福祉常任委員会での取り組み

⃝交野男のグルメ総会
⃝大阪交野ボーイズ卒部式・入部式
⃝トルネードベースボール卒部式
⃝妙見坂ふれあい会総会
⃝妙見坂防災訓練
⃝交野市音楽協会新春コンサート

⃝交野市弓技連盟アー
チェリー部総会・理事
長杯
⃝幾野連合自治会・中自
治会総会など

主な地域活動

道路・下水（ ９件）・ごみ収集（ ２件）・介護（ ３件）・信号（ ２件）・教育（ ４件）・子育て支援（ ５件）・文化スポーツ
活動（ ２件）・その他（ ３件）……合計３0件

１月〜３月の市民相談件数

ごみ屋敷

孤独死 ひきこもり 老々介護 地域防災・防犯の低下 不登校

ヤングケアラー うつ・自死 空き家問題 8050問題

最近読んだ本です

〜地域共生社会の実現にむけて〜 をテーマに調査・研究に取り組んでいます

宮島未奈 『成瀬は天下を取りにいく』 （新潮社刊） （左）
宮島未奈 『成瀬は信じた道をいく』 （新潮社刊）

三重県伊賀市の視察


